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Aos dize dias do mês de maio de dois mil e quinze, às oito horas e trinta minutos, na sala de 

Convivência da Terceira Idade, reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal do Idoso com auxílio 

da secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, sob a presidência de Roberta Rodrigues Costa, 

sendo que estiveram presentes os seguintes representantes: Rosilene Costa Antônio (APAE), Pedro 

da Silva (Associação Vila Flor), Elizabeth de Medeiros Gomes (Pastoral da Criança), Diego de 

Oliveira Borges (Associação Vila Paraíso), Rosane Comelli (Secretaria de Saúde), João Pereira 

Vargas (CEACA), Roberta Rodrigues Costa (Secretaria de Assistência Social), Ana Paula Oliveira 

(Secretaria de Administração e Finanças), Antônio Rocha Fernandes (Pastoral da Criança), Gabriela 

R. F. Martins (Secretaria de Educação), Gisele Zago de Souza (Secretaria de Educação), Walter 

Mattos (Secretaria de Desenvolvimento Rural). Ainda estiveram presentes: Vanderléia Batista da 

Silva, Valdirene de Aguiar, Mara C. P. Pereira, Odahir P. Wendhausen (Associação da Terceira 

Idade), Hyuri M. Holthausen, Valdenir Oliveira, Nalu Zanetta Justino, Dafna Corrêa Rodrigues. 

Inicialmente a presidente agradeceu a presença de todos, inclusive os profissionais que colaborariam 

na 1ª Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência no município de Capivari de 

Baixo - SC. Foi esclarecido a todos os órgãos que foram entregues os convites da Conferência, 

inclusive as profissionais Josiane e Roberta estiveram presentes no grupo da Terceira Idade 

entregando os convites e folders para divulgação. No primeiro dia da abertura seria realizado uma 

homenagem aos idosos, bem como o psiquiatra Gilberto Giovanetti estaria realizando uma palestra 

motivacional com os presentes. No segundo dia seria iniciado os trabalhos com o tema geral e os 

eixos, conforme resolução 03 e 04 de 2015, com a profissional Elivete Cecília de Andrade, mestre em 

Serviço Social. Sendo assim, seria importante a divisão dos eixos entre os profissionais da SAS para 

conduzir os trabalhos juntamente com os idosos. Todos concordaram. Foi entregue ainda alguns 

convites para divulgação a alguns conselheiros e presentes na reunião. E, nada mais havendo a tratar-

se, foi encerrada esta reunião. E, para constar, foi lavrada esta ata, que após lida e aprovada, segue 

subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 


